

Ils n'avaient jamais travaillé en entreprise

Six salariés handicapés mentaux des Ateliers du Prat, à Vannes, ont conditionné des écoproduits chez Ecodis, à Saint-Nolff.



Les travailleurs handicapés ont conditionné des flacons chez Ecodis.

L'histoire

Dominique, Micheline, Angélique, Christophe, Élodie et Élise travaillent minutieusement dans les ateliers d'Écodis, au parc d'activités de Kerboulard, à Saint-Nolff. Ils trient des graines, vissent des capuchons, étiquettent des boîtes et rangent le tout. C'est la première fois que ces six travailleurs handicapés mentaux de l'Établissement et service d'aide par le travail (Esat), Les Ateliers du Prat, travaillent dans une entreprise.

« **L'objectif est de travailler sur l'inclusion et l'autonomie sociale dans tout le sens du terme : travail, déplacement ou logement** », indique Xavier Bienassis, directeur adjoint des Ateliers du Prat.

Une journée-test réussie

« **Ce travail indispensable a été parfaitement réalisé** », commente Marie-Laurence Le Ray, directrice adjointe d'Écodis. Cette société de conception et de diffusion d'éco-produits travaille depuis six ans aussi bien avec le Prat qu'avec d'autres

Esat. « **Il s'agit de donner du travail à ceux qui peuvent avoir du mal à en trouver. On est plutôt dans une bonne relation, pas dans des questions économiques** », explique Marie-Laurence Le Ray.

Ravis, les six salariés des ateliers du Prat le sont aussi. « **C'est quand même bien** », sourit Dominique, 54 ans, qui visse des bouchons.

« **Ça me plaît** », enchérit Christophe, 47 ans, en rangeant des flacons.

Les Ateliers du Prat compte une centaine de salariés dans la menuiserie, les espaces verts, la destruction d'archives, le routage et le conditionnement.

Comme les cinq autres Esat gérés par l'Adapei du Morbihan (Association de parents de personnes handicapées mentales et ses amis), il cherche en permanence de nouveaux clients. Aux yeux de Marie-Laurence Le Ray et Xavier Bienassis, « **ça fait sens** ».

Augustin BORDET.